

AB 20. NOVEMBER IM KINO

姫の犯した罪と罰。

THE *TALE OF THE PRINCESS KAGUYA



Der neue Film des Altmeisters des japanischen Animationsfilms, Isao Takahata, ist inspiriert von einem wundervollen japanischen Volksmärchen.

Ein armer Bambussammler findet eines Tages in einem leuchtenden Bambushalm ein winziges Mädchen, das er mit nach Hause nimmt. Gemeinsam mit seiner Frau zieht er das schnell wachsende Kind auf, das sich ihres einfachen Lebens erfreut und sich mit anderen Kindern anfreundet. Als ihr Ziehvater in anderen Bambusstauden Gold findet, zieht er mit der Familie in die Stadt. Ihre Tochter, die nun Kaguya genannt wird, soll wie eine Adelige aufwachsen. Sie wird zu einer jungen Frau, deren Schönheit kaum zu verheimlichen ist. Fünf junge Prinzen halten bald um ihre Hand an, doch Kaguya verlangt von ihren Verehrern fast unmöglich zu erfüllende Aufgaben...

TRAILER AUF 

★★★★★
«Etwas vom Schönsten,
das dieses Jahr in Cannes
gezeigt wurde.»
INDIEWIRE



Directors' Fortnight – Cannes 2014

★★★★★
«Eine bezaubernde
Tour de Force.»
VARIETY

★★★★★
«Reine Poesie»
TRIBUNE DE GENÈVE

